





## 寄せる希望と期待

## 批准後の調整重任を擔ひ

## 貿易使節團來聖

二十八日 在事で記者総合會見

## 貿易に春の訪れ

この使節一行

去る三月一日東京出發、北米經由にて七日着付した貿易使節一行（外務省福井經濟三課長、通商省倉八輸入第一課長）太政官御内閣財務官日銀興本監査官氏はリオ港を國保方面と折衝中であつたが、去る二十八日福井氏を除く三氏及本國經済調査員の一行は飛機にて来聖、蓋しに於し各邦字新聞記者との綜合會見を行つた。

この使節一行の來伯目的は、該報の如く載

後日の日伯貿易は

は暫定的支拂

協定によつて

行はれて来た

が該和批准

による條約發

効と共に失効

することにな

つて居る。

そこで一往

経にならぬ接つなぎをつ

け而して後本協定に移る

爲の交渉を使命とするも

ので、原ナホ事務所長を

その主席とし、この一行

は折衝負つた

「折衝ハケルは」

との記念に對し、倉

八輸入第一課長は

「日伯貿易の促進と圓滑

の爲に最高を盡し万金を

期す——これ以上に前以て

八輸入第一課長は

「相手に對し、帳

云がへ、相手に對し、帳

